



EL ALCALDE ORLANDO VARGAS DIO LA BIENVENIDA.

Centros de alumnos se capacitan con el municipio

Un total de 20 centros de alumnos de distintos colegios de la comuna participaron en el primer módulo del programa "Fortalecimiento de Centros de Alumnos: Manos que Guián", organizado por la Oficina Comunal de la Juventud (OCJ). La jornada se llevó a cabo el pasado 19 de mayo y marca el inicio de un ciclo formativo compuesto por tres módulos orientados a fortalecer el liderazgo estudiantil. El alcalde de Arica Orlando Vargas Pizarro, dio la bienvenida a los estudiantes y presidentes de los distintos establecimientos educacionales participantes a estas jornadas que son de vital importancia para el crecimiento personal como colectivo, el jefe comunal los instó a seguir trabajando por sus compañeros y continuar en la senda del conocimiento. Este primer encuentro fue de-

sarrollado por la Oficina de Emergencia y Protección Civil de la Municipalidad y la Dirección de Salud Municipal (DISAM), quienes abordaron temáticas clave como "Emergencias Escolares" y la aplicación de la "Maniobra de Heimlich". A través de charlas y demostraciones prácticas, los estudiantes aprendieron cómo reaccionar ante situaciones críticas dentro del entorno escolar. El objetivo de esta iniciativa es entregar a niños y niñas herramientas básicas para enfrentar emergencias y asistir a sus compañeros en casos complejos, fomentando así una cultura de prevención, solidaridad y responsabilidad. Además, se busca formar líderes estudiantiles capaces de guiar a sus pares en diversos ámbitos de la vida escolar. ☀

